



Putin destaca que Rusia valora cooperación con socios de la UEEA y pretende fortalecerla

Description

Rusia valora altamente la cooperación con los socios de la Unión Económica Euroasiática (UEEA) y pretende fomentar la colaboración con ellos en todos los ámbitos, declaró el presidente de Rusia, Vladímir Putin.

“Rusia aprecia mucho la cooperación multifacética de beneficio mutuo con los socios de la UEEA, y estamos sinceramente interesados en intensificar el trabajo conjunto para reforzar plenamente nuestra asociación de integración”, comentó Putin durante la cumbre del Consejo Supremo Económico Euroasiático que se celebró en la ciudad rusa de San Petersburgo.

Indicó que la unión se estableció como uno de “los centros más independientes y autosuficientes del mundo multipolar emergente” y sigue desarrollándose.

Según el mandatario ruso, la actividad de la UEEA promueve el desarrollo del comercio y los intercambios de inversión, junto con el fomento de contactos de negocios y los lazos comerciales.

Además, Putin enfatizó que la unión genera “beneficios reales a cada uno de sus miembros”, así como ayuda a garantizar un **crecimiento económico estable y sostenible de toda la región euroasiática** y el bienestar de la población de los Estados.

El presidente ruso añadió que durante la cumbre, los líderes de los Estados miembros de la UEEA pretenden hacer el balance del año saliente y examinar una serie de decisiones importantes para profundizar la cooperación dentro de la unión.

La UEEA es una alianza económica integrada por Armenia, Bielorrusia, Kazajistán, Kirguistán y Rusia, mientras que Cuba, Moldavia y Uzbekistán participan como países observadores. También se espera que, como resultado de la cumbre de este 26 de diciembre, los líderes de los Estados miembros firmen un documento para prestar a Irán el estatus de país observador.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Diciembre 2024